

L'université du Temps libre reprend du service

Article SUD-OUEST du 10/09/2021

Par Danielle PAILLARDON

HOURTIN.

L'université du Temps libre reprend du service



Michèle L'hopiteau-Dorfeuille.

PHOTO UTL

L'Université du temps libre Hourtin Médoc, résolument optimiste, reprend ses activités le 10 septembre à 15 heures, avec une première conférence, qui sera suivie de l'assemblée générale de l'association à 17 h 30. Cette conférence, initialement prévue en 2020 pour le 250e anniversaire de sa naissance, portera sur la vie et l'œuvre de Beethoven, avec de nombreux extraits musicaux. Michèle Lhopiteau-Dorfeuille est lauréate des Conservatoires de Bordeaux et de Nancy. Elle a étudié la direction de chœur et d'orchestre avec Pierre Cao, et la technique vocale avec Hélène Roth. À la tête de l'Ensemble Vocal d'Abidjan elle a collaboré avec Jean Claude Casadesus à l'occasion de la tournée africaine de l'Orchestre Symphonique de Lille, en 1985.

Après un séjour de trois ans au Tchad, Michèle Lhopiteau-Dorfeuille dirige actuellement trois ensembles en Dordogne :

« Chantemonde à Villamblard, le Chœur du Cantou à Bergerac et la chorale Cantabile d'Eymet. Parallèlement à ses activités de chef, elle a publié quatre guides d'initiation à la musique classique : un essai très remarqué sur Mozart pour lequel elle a participé à une émission *Secrets d'histoire* consacré au génie de Salzbourg -, un livre de nouvelles relatant ses expériences de chefs de chœur, *Brèves histoires de chœurs*, une biographie de J.S. Bach sortie le 15 septembre 2014 et intitulée *Jean-Sébastien Bach, un sacré tempérament*, et un essai sur Ludwig van Beethoven, *L'Art pour unique raison de vivre*, publié le 14 avril 2017. Son dernier livre, consacré à Franz Schubert, est sorti le 22 novembre 2019. Pour l'occasion, un pass sanitaire valide et les masques de rigueur seront bien sûr obligatoires.

Danielle PAILLARDON

